
COMUNE DI CESENA 
 

 ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 

 
 

 QUARTIERE n. 9 - "AL MARE" 
 
 

VERBALE N. 7 - ANNO 2015 
 
 

Il giorno 7 ottobre alle ore 20.45 nella sede del quartiere in Cesena, via prov.le Sala, 
1249, si è riunito, a seguito di avviso scritto spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda 
convocazione, il 
 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 
 

Dall'appello nominale risultano presenti i Signori: 
 
Presenti       Cognome e nome dei consiglieri        Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 

 

P AMBROSINI ATHOS P DALL’ARA NICOLETTA 

P BONI GUERRINO  P NOVELLI SAURO  

P FUSAROLI ALESSANDRO  AG RAVEGNINI FEDERICO  

P GIUNCHI FRANCESCO  P QUERCIOLI GABRIELLA  

AG GIUNCHI ALBERTO P MONATANARI ANDREA 
 

Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 08  consiglieri su 10 assegnati al 
Consiglio, il presidente Nicoletta Dall’Ara dichiara aperta la seduta. 



 
Odg 
1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Comunicazioni del presidente;  
3. Verifica iniziative di partecipazione: aggiornamento; 
4. Consuntivo Puliamo il mondo;  
5. Buoni ghiaia/stabilizzato per manutenzione strade vicinali non asfaltate: 
definizione elenco; 
6. Variazione normativa e cartografica al P.R.G. 2000 - 1/2014: eventuali osservazioni;  
7. Varie ed eventuali 
 
 
PRIMO PUNTO 
Il verbale della seduta precedente è approvato all’unanimità. 
 
 
SECONDO PUNTO 
Il Presidente prende la parola per comunicare che è stato fissato a mercoledì 14 ottobre 
una riunione con i residenti di Villa Casone, riunione chiesta dai cittadini ed invita i 
consiglieri a partecipare all’incontro. Comunica inoltre i due incontri fissati per il 21 e 22 
ottobre per l’avvio della raccolta differenziata, il primo a Ruffio e il secondo a Macerone 
alle ore 20,30.  
Comunica inoltre che l’assessore ai lavori pubblici ha iniziato a convocare i quartieri per 
l’annuale appuntamento invitando il coordinatore della commissione ad indicare data e ora 
per l’incontro. 
E’ giunta all’ufficio partecipazione la richiesta della Polisportiva 5 cerchi per l’utilizzo del 
salone nella sede del quartiere per poter effettuare in collaborazione con il quartiere 
stesso, il corso di yoga. A tal proposito il Presidente vista la fattiva collaborazione con il 
quartiere da parte dell’associazione sportiva di Macerone, suggerisce di concedere alla 
Polisportiva la riduzione della tariffa per agevolare lo svolgimento del corso, all’unanimità il 
consiglio delibera la riduzione della tariffa del 50%. 
Il presidente informa che tra il centro sociale di Bulgarnò gestito dalla Polisportiva 
Bulgarnò e Asp Azienda dei servizi alla persone è scaduta la convenzione che prevede 
l’erogazione di un contributo e che si chiede il parere del quartiere per il rinnovo della 
stessa. Esaminata la vecchia convenzione si suggeriscono alcune modifiche correlate alla 
natura delle iniziative.  
 
 
TERZO PUNTO 
In merito al terzo punto il Presidente del quartiere comunica che la pedalata di quartiere 
che solitamente veniva fatta nel mese di maggio e settembre per il 2015 non si farà e 
propone di trasferire le risorse alle iniziative della Commissione politiche ambientali e 
agricole per renderle disponibili per l’incontro sull’agricoltura che si è pensato di 
organizzare per il 9 novembre 2015.    
L’iniziativa laboratorio benessere in collaborazione con l’associazione AMICI DI CASA 
INSIEME inizierà il 14 ottobre alle ore 15,30 e si terrà ogni mercoledì per 10 settimane. 
 
 
QUARTO PUNTO  
Il coordinatore della Commissione politiche ambientali e agricole prende la parola per 
comunicare che l’iniziativa PULIAMO IL MONDO che si è svolta il 26 settembre ha 
prodotto i seguenti costi:  
- quota adesione all’iniziativa versata a LEGAMBIENTE € 205,00, 
- acquisto di bibite e merende € 46,91, 



- animazione curata da Via Terrea € 50,00. 
 
 
QUINTO  PUNTO  
In merito alla distribuzione dei buoni ghiaia destinati alle  strade vicinali si prende atto della 
comunicazione pervenuta il 17 settembre 2015 da parte dell’Ing Borghetti che evidenzia 
una riduzione del 15 per cento sul quantitativo assegnato l’anno precedente e si 
confermano vie e nominativi dell’anno precedente ad eccezione di via Rubicone destra 
passata in gestione al consorzio: 
via Borghetto      
via Pisciatello      
via Rubicone dx passata al consorzio 
vicolo Sala       
via S. Agà        
vicolo S. Agà  
All’unanimità si delibera e si confermano la destinazione dei buoni ghiaia. 
(Segue lettera PGN 89543 del 20.10.2015 e mail del 3.11.2015) 
 
 
SESTO   PUNTO 
Rinviato ad altra data. 
 
 
VARIE ED EVENTUALI. 
Prende la parola il consigliere Sauro Novelli per fare presente che è stato contattato dai 
residenti di Via dei Sospiri a Macerone e che gli hanno evidenziato un problema di 
parcheggio nella via e chiedono che venga apposto il cartello di divieto di sosta. A tal 
proposito il Presidente indica le modalità da seguire per le richieste da parte dei cittadini di 
apporre  divieti o modifiche alla viabilità: vengono accolte dal quartiere su richiesta scritta 
da parte dei cittadini residenti con raccolta di firme. 
 
 
La seduta si è conclusa alle ore 22,35.  
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
 

Il Presidente di quartiere___________________ 

 
 


